



Le Messager Canadien

DU

Sacré-Cœur de Jésus

VOL. VII

MONTRÉAL, AVRIL, 1898

No 4

Intention générale du mois d'avril 1898

APPROUVÉE ET BÉNIE PAR NOTRE SAINT-PÈRE LE PAPE

L'esprit de charité.



IEU est charité, écrivait saint Jean. Celui qui demeure dans la charité demeure en Dieu et Dieu en lui." Ne pouvons-nous pas appliquer cette parole au Cœur de Notre-Seigneur, qui est l'emblème vivant de son amour? L'esprit de charité, c'est l'esprit de saint Jean, le premier confident du Cœur de JÉSUS; c'est l'essence même de la dévotion

à ce Cœur sacré."

"L'esprit de charité, ce n'est pas seulement un acte de charité, accompli en passant." Entendu dans ce sens, il n'est point d'homme, si égoïste, si pervers, si dépourvu de tout noble sentiment que vous le supposiez, qui n'ait ses bons moments et ne rendent quelques bons offices à ses semblables; mais c'est la pratique ordinaire, l'habitude de cette vertu; c'est la charité inspirant autant que cela est possible sur la terre toutes nos actions, tous nos sentiments, toutes nos pensées, comme la sève entretenant la vie dans l'arbre